

# Personel Polsek Cibeber Gatur Pagi, Prioritaskan Keselamatan Anak Sekolah

Cianjur - [CIANJUR.DEMOKRAT.CO.ID](http://CIANJUR.DEMOKRAT.CO.ID)

May 16, 2024 - 14:00



Polres Cianjur — Personel Polsek Cibeber Polres Cianjur melakukan kegiatan gatur pagi dengan fokus pada keselamatan anak sekolah pada hari Kamis, 16 Mei 2024. Dalam upaya menjaga ketertiban dan keselamatan di sekitar lingkungan sekolah, para anggota Polsek Cibeber aktif dalam mengatur lalu lintas dan menyebrangkan anak-anak sekolah dengan aman.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya polisi dalam memberikan pelayanan

prima kepada masyarakat, khususnya dalam menjaga keselamatan anak-anak sekolah saat berangkat dan pulang sekolah. Kapolsek Cibeber, yang mewakili Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., menegaskan pentingnya peran polisi dalam memberikan perlindungan kepada anak-anak sekolah.

"Dengan kehadiran dan kegiatan gatur pagi ini, kami ingin memastikan anak-anak sekolah dapat menyeberang jalan dengan aman dan tertib. Ini merupakan salah satu bentuk komitmen kami dalam menjaga keselamatan warga, terutama anak-anak yang menjadi generasi penerus bangsa," ujar Kapolsek Cibeber.

Para orang tua dan guru di sekitar lingkungan sekolah menyambut baik kehadiran polisi yang aktif dalam mengatur lalu lintas dan menyebrangkan anak-anak sekolah. Mereka mengapresiasi upaya polisi dalam memberikan perlindungan dan rasa aman kepada anak-anak saat berada di sekitar sekolah.

"Kami sangat berterima kasih kepada Polsek Cibeber yang selalu hadir dan membantu mengatur lalu lintas di sekitar sekolah. Ini membuat kami sebagai orang tua merasa lebih tenang dan yakin anak-anak dapat menyeberang dengan aman," ujar salah seorang orang tua murid.

Kegiatan gatur pagi dan penyebrangan anak sekolah ini menjadi contoh nyata kerja keras dan dedikasi Polsek Cibeber dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, terutama dalam menjaga keselamatan anak-anak yang merupakan aset berharga bagi bangsa dan negara.